



2023-2024 Política de Participación de Padres y Familias

La Escuela Primaria Lower Creek reconoce el papel fundamental de los padres en la educación de sus hijos. Promoveremos y apoyaremos la participación de los padres y la participación familiar en el aprendizaje y los logros de los estudiantes en la escuela y el hogar y fomentaremos el progreso exitoso hacia la graduación. Se anima a cada padre a conocer el programa educativo, las metas y objetivos educativos del sistema escolar y la escuela, y el progreso de su propio hijo.

La Junta de Educación de CCS ordena a cada escuela que desarrolle un componente de participación de los padres como parte del Plan de Mejoramiento Escolar. Nuestra Política de participación de padres y familias de LCES se alinea con los componentes principales de la Política de participación de padres y familias de CCS, como se indica a continuación. Las áreas en cursiva son algunos ejemplos de cómo LCES incorpora cada componente, pero no se limitan a estos ejemplos. Este plan debe diseñarse como un documento vivo y puede revisarse en cualquier momento, pero debe revisarse cada año, junto con el Plan de Mejoramiento Escolar continuo (SIP).

Comunicación bidireccional significativa entre el hogar y la escuela

La comunicación diaria, las carpetas de tareas, las llamadas telefónicas de los padres, los correos electrónicos y las conferencias entre padres y maestros son formas de comunicación bidireccional. School Facebook, Blackboard Connect (llamada automática, correo electrónico, mensajes de texto), el sitio web de LCES y Talking Points son formas adicionales de comunicación.

Promoción de la paternidad responsable

Folletos informativos, recursos comunitarios y llamadas telefónicas positivas contribuyen a la promoción de una crianza positiva. Hay recursos adicionales disponibles del personal de apoyo estudiantil.

Participación de los padres y tutores en el aprendizaje de los estudiantes.

Jornada de puertas abiertas, reuniones de padres de nivel de grado, noches de padres de Título 1 (noches de padres de STEM, lectura y matemáticas), eventos/reuniones patrocinados por la PTA, actuaciones y premios estudiantiles, ceremonia mensual de premios de Educación del Carácter.

Promoción del voluntariado

Coordinador de voluntarios de la PTA, comités de la PTA, tutor escolar/compañero de lectura, oradores invitados

Implicación de padres y tutores en las decisiones escolares que afectan a los niños y las familias

Reuniones de la Junta Ejecutiva de la PTA y sesiones de planificación, reuniones de la PTA, representación de padres del SIT, encuestas/cuestionarios para padres durante todo el año escolar

Entrenamiento de los padres

Casa abierta, noches para padres (académicas/instructivas), noches familiares y recursos comunitarios individualizados disponibles a través del consejero escolar, la enfermera escolar, el trabajador social escolar, el psicólogo escolar, el especialista en conducta del distrito (equipo de apoyo estudiantil)

Colaboración comunitaria

LCES ha designado socios comerciales escolares y religiosos y empresas locales adicionales que brindan servicios o recursos cuando es necesario. Nuestra PTA a menudo trabaja con empresas locales para ayudar a apoyar los eventos de la PTA y conseguir voluntarios. Las organizaciones de servicios locales brindan apoyo individual a estudiantes, niveles de grado y a toda la escuela, y trabajo voluntario durante todo el año escolar. Estas organizaciones incluyen Lenoir Kiwanis, Lenoir Rotary y el Altrusa Club.

Promoción de la concienciación sobre la salud de los estudiantes.

LCES tiene la suerte de tener acceso a una enfermera escolar que trabaja con estudiantes, maestros, PTA, agencias externas y padres para el beneficio y bienestar de nuestros estudiantes. Junto con el personal adecuado, facilita los contactos y/o citas médicas. Se proporciona información a las familias sobre eventos de salud escolares, distritales y comunitarios. Promovemos una vida saludable (dieta, ejercicio, descanso) y animamos a nuestros padres a hacer lo mismo... ¡los cuerpos en movimiento hacen mentes más agudas!

Creemos que la participación de los padres no se mide simplemente por lo que uno puede brindar durante el día escolar, sino que el nivel de apoyo y comunicación abierta con la escuela en todo momento hace que nuestro equipo sea completo y respalda nuestra visión escolar:

¡Aprendizaje (padres + maestros + estudiantes) + carácter es igual a éxito!